

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

22 de agosto de 1995



MENSAJE PRESIDENCIAL.

Eduardo Frei formuló ayer un llamado a realizar un debate maduro, en el Congreso Nacional, en torno a los tres proyectos que el Ejecutivo enviará con el propósito de ayudar a la reconciliación nacional y de terminar con la transición. El primero, fija normas para contribuir al esclarecimiento de la verdad en torno a detenidos-desaparecidos y otros casos sobre derechos humanos. Otro

modifica la Ley Orgánica de las FF.AA. y Carabineros en materia de retiro de generales y almirantes, y el último, propone cambios en composición del TC y Consejo de Seguridad Nacional y elección democrática para todo el Senado.

BANCO CENTRAL. El presidente del instituto emisor, Roberto Zahler, aseguró ayer que el Producto Interno Bruto del país crecerá algo menos de 7 por ciento este año y que la tasa de inflación se situará dentro del rango previsto de 8 por ciento "a pesar del reciente leve repunte de la cifra mensual".

METRO. Un promedio estimado de 170 mil pasajeros diarios transportará la futura Línea 5, que unirá Plaza Italia con La Florida, durante su primer año de operación a partir de 1997.

HACE 50 AÑOS

22 de agosto de 1975

JUNTOS OTRA VEZ. Los actores Richard Burton y Elizabeth Taylor, quienes se divorciaron el año pasado, anunciaron su reconciliación y proyectan casarse de nuevo en Israel.

SANCIONES A CUBA. Estados Unidos anunció que levantará parcialmente el embargo económico que impuso al régimen de Fidel Castro.

HACE 100 AÑOS

22 de agosto de 1925

ARICA. Se produjeron desagradables incidentes entre chilenos y peruanos, por lo que el representante de nuestro país en la Comisión Plebiscitaria llamó a la ciudadanía a mantener el orden público.

PIRANDELLO. Es hoy el hombre más discutido de la dramaturgia mundial. Sus obras han producido las más ardorosas controversias.